

*Cuba participe au Forum
International de la Construction
en Russie*

Image not found or type unknown

Moscou, 4 oct (RHC) Une délégation cubaine participe cette année encore au Forum international de la construction qui se tient dans la ville russe d'Ekaterinbourg.

Dans le cadre de cet important événement, s'est tenue la 6e réunion du Groupe de travail sur la construction de la Commission intergouvernementale pour la collaboration économique, commerciale et scientifique et technique entre la Fédération de Russie et la République de Cuba.

La délégation de la nation caribéenne est dirigée par le vice-ministre de la construction, Ricardo Carbajo, et par le héros de la République et président de l'Union nationale des ingénieurs et architectes de Cuba, Antonio Guerrero.

Selon les experts, la réunion d'Ekaterinbourg est l'occasion d'échanger des expériences dans le domaine des matériaux de construction et de leurs techniques d'utilisation, car les régions de Russie et de nombreuses autres nations, notamment de la Communauté des États indépendants, y exposeront. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/366760-cuba-participe-au-forum-international-de-la-construction-en-russie>



Radio Habana Cuba